

24Jam

Dandim Demak Ajak Masyarakat Tetap Kondusif Pasca Pencoblosan Pilkada Serentak

Agung widodo - DEMAK.24JAM.CO.ID

Nov 29, 2024 - 08:06



**KODIM
0716
DEMAK**

**MARI BERSAMA
JAGA KONDUSIFITAS
DI TENGAH MASYARAKAT
PASCA PENCOBLOSAN
PILKADA SERENTAK 2024**

"Bersama Kita Sukseskan
Pilkada Serentak Tahun 2024"

Komandan Kodim 0716/Demak
Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M.

[Kodim Demak](#) [kodem0716demak](#) [@dim0716demak](#) [Lensa16 Kodim Demak](#)

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., mengajak seluruh warga masyarakat Kabupaten Demak untuk tetap menjaga situasi dan kondisi pasca pencoblosan Pilkada

DEMAK - Pelaksanaan Pilkada Serentak tahun 2024 sudah mencapai tahapan pencoblosan, pada Rabu (27/11) kemarin, dan tinggal menunggu keputusan dari KPU selaku penyelenggara Pemilu.

Untuk itu, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., mengajak seluruh warga masyarakat Kabupaten Demak untuk tetap menjaga situasi dan kondisi pasca pencoblosan Pilkada agar tetap kondusif. Hal tersebut disampaikan Dandim saat ditemui di ruang kerjanya, Jumat (29/11/2024).

"Pencoblosan Pilkada telah usai. Kita tinggal menunggu hasil keputusan resmi dari KPU siapa-siapa yang terpilih. Tentu warga Kabupaten Demak akan memiliki Bupati dan Wakil Bupati juga Gubernur dan Wakil Gubernur yang baru. Siapapun yang terpilih, itu adalah putra terbaik yang telah dipilih oleh masyarakat secara demokratis. Mari kita dukung mereka untuk membawa Jawa tengah dan Kabupaten Demak menjadi lebih maju dan sejahtera," kata Dandim.

Dandim menjelaskan, proses pengamanan baik pra Pilkada, pasca Pilkada hingga setelah pengumuman hasil Pilkada merupakan tugas bersama, tidak hanya aparat keamanan semata, sehingga warga diminta untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan di tengah masyarakat, tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tidak jelas terutama yang beredar di media sosial.

"Pilihan Pilkada boleh beda, tetapi siapapun yang terpilih itulah pilihan rakyat Jawa Tengah dan Kabupaten Demak. Kita harus kembali bersatu demi berlangsungnya pembangunan," sambungnya.

Dandim menegaskan, pihaknya bersama stakeholder terkait di Kabupaten Demak akan terus menjaga kondusifitas keamanan hingga proses Pilkada usai. Dandim mengingatkan agar warga menggunakan media sosial dengan baik sehingga tidak terprovokasi yang bisa berakibat terkena masalah hukum.

"Jadikan Pilkada ini sebagai cerminan kedewasaan berdemokrasi masyarakat Kabupaten Demak dan Jawa Tengah. Siapapun yang terpilih, tetap dukung sebagai pemimpin yang akan membawa kearah yang lebih baik," pungkas Dandim. (Pendim0716).